



Pièces	3 Pièces
Superficie	48 m²
Référence	83325701
Prix	310 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

Offre acceptée! Ce petit appartement de trois pièces d'environ 50m2, bien rénové, est situé dans une résidence avec piscine entre Juan les Pins et Antibes, à proximité de toutes commodités! L'appartement est situé au quatrième étage et se compose d'un petit couloir, de deux petites alcôves / chambres, d'un salon avec cuisine ouverte et d'une belle terrasse avec vue sur la mer Méditerranée. Vendu avec un garage et une cave. L'appartement se trouve proche des plages de Juan les Pins et d'Antibes, ainsi que du centre-ville où il y a un large choix de restaurants et de magasins. La boulangerie la ...

Offer accepted! This well renovated, small three-room apartment of about 50 m2 is located in an area with pool between Juan les Pins and Antibes conveniently located for everyday life! The apartment is located on the fifth floor and consists of; a small hallway, two small sleeping alcoves / bedrooms, a living room with open kitchen and a nice terrace overlooking the Mediterranean Sea. The apartment is sold with a garage and a storage. From here you are close to everything, the beaches of both Juan les Pins and Antibes, close to the centre where there is a wide range of restaurants and shops. The ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

